

para el P. M.

CLÓSICA
SECRETARIA
ESTAD

Ayendo de Almeria 2.º de Mayo de Alhama en la noche
 del 18 de Mayo al 19.º de Mayo de 1780. Se ha
 tenido quarenta y cuatro díes. Poco más o menos.
 Se ha tomado el santo Oficio de la misa de la
 Alhama ordinaria de esta villa, donde se ha
 hecho oficio de San Francisco de Borja y de
 Andres María. Siempre expuesto con celo.
 Poco a poco se han ido sacando los muertos
 vivos. Como lo acostumbran, para confesión
 de las esas vacantes allí tenían de cada familia
 una — Dicen que han llegado a
 sacar que el ladrón sacó la tumba de un
 vecino. Fue el ladrón y se llevó de su ladrillo
 Alhama que dio a su nieto D. Feliz
 y a su hija; Abriendo abierta se halló
 una carta y una minuta del exp. 8º de Mayo
 que dice Alfonso y de Toledo y que
 se puso en la tumba del D. n.º en la que dice
 que iban a caballo las personas que constan
 de esa minuta tan que constan de los legados
 que se han hecho y que es lo que
 ordenó el D. n.º de Cuenca. Declararon
 sus herederos que presentaba esos legados
 a caballo para el día de mañana que
 se entregarán dentro de este quinto díes
 las personas que constan de dicha minuta;
 que don Francisco Morales Basíla

